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Admission du 15/10/2018
Admission from 15/10/2018

AFNOR Certification certifie que les services
AFNOR Certification certifies that the services

De |'établissement :
Of the compam: LA BICYCLETTE FLEURIE
Situé a : SENTIER DE TRAVERSE HAMEAU DE MOIRIEU
Located at: FR-38460 VILLEMOIRIEU
Numéro d'enregistrement : FR/051/249

Registration number:

sont conformes aux exigences de la décision de la Commission européenne 2017/175/UE
meet the requirements of the decision of the European Commission 2017/175/UE

Ecolabel européen - hébergement touristique
European Ecolabel - tourist accommodation

Les caractéristiques certifiées sont : The certified characteristics are:
Utilisation de sources d'énergie renouvelables Measures to use renewable energy sources
Economies d'énergie et d'eau To save energy and water

Réduction de la production de déchets To reduce waste

Amélioration de I'environnement local To improve the local environment

Ce certificat est valide jusqu'au
This certificate is valid until

24/01/2022

Ce document est signé électroniquement. Il constitue un original électronique & valeur probatoire.
This document is electronically signed. It stands for an electronic original with probationary value.

Franck LEBEUGLE
Directeur Général d’AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Certification

Flashez ce QR

Annule et remplace tout certificat antérieur. Seul un produit estampillé du logotype et n° d'enregistrement ou livré avec un document y faisant Code pour vérifier
référence peut se prévaloir du présent certificat. Liste des produits disponible sur les sites www.eco-label.com et www.ecolabels.fr. la validité du
This certificate supersedes all earlier versions, and covers only products with the logotype and registration number or delivered with a document certificat
referring to them. List of products available on the websites www.eco-label.com and www.ecolabels.fr.
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